

EDITORIAL

EL AGRO NO ES SOLO TRIGO Y VACAS

La historia económica argentina y la realidad actual han dado innumerables muestras de la importancia que el Sector Agropecuario tiene en la actividad económica del país. La Argentina produce alimentos y otros productos agroindustriales, en cantidad y calidad competitivas a nivel mundial, lo cual se traduce en lo inmediato en una efectiva y genuina entrada de divisas y en una fuente importante de empleo a lo largo de toda la cadena productiva.

La complejidad que ha adquirido la gestión de la empresa agraria, en todos los niveles, requiere de profesionales especializados, con excelente formación económica y con conocimientos sólidos y actualizados del funcionamiento de la actividad agropecuaria y agroindustrial. Hoy el agro es uno de los sectores más emprendedores de la economía nacional y su rol es crucial para el desarrollo económico del país. Trabajar en esta rama de la economía no es solo para productores o terratenientes: el agro requiere investigadores, analistas de mercado, formuladores y evaluadores de políticas, asesores financieros, consultores para las evaluaciones ambientales, gerentes, economistas, dirigentes y otras actividades más que forman parte de la dinámica de una estructura económica moderna.

Comercialización de cereales y carne, Economías regionales, Transgénicos, Biotecnología, Sustentabilidad ambiental, Commodities, Mercados de futuros, Ordenamiento territorial, y clusters productivos, son algunos de los conceptos claves que domina un profesional de la agroeconomía. Se conforma así un espacio propio de formación y aplicación con alta y sostenida demanda tanto en las grandes ciudades como en pequeños centros urbanos; tanto en entidades financieras, aseguradoras o empresas comerciales como en consultoras, ONGs, o Instituciones públicas.

La Licenciatura en Economía y Administración de la UBA, con casi 15 años de vida, ha logrado trayectoria y prestigio a través de sus egresados, constituyéndose así en una oferta educativa única, sólida y ágil que da respuesta a una demanda creciente de profesionales especializados. La diversidad de temas que se abordan desde Apuntes Agroeconómicos da cuenta de dicha complejidad. Desde los que conformamos este equipo seguimos estimulando la difusión de los trabajos de Docentes, Graduados y Estudiantes de esta carrera aportando un camino más para la difusión de la investigación en la disciplina.

LIC. (MSC) LUCÍA LONGO

DIRECTORA DE LA CARRERA DE ECONOMÍA Y ADMINISTRACIÓN AGRARIAS